

# *Más de mil personas en el mundo apoyan a grupo cubano Buena Fe*

---



**Yoel Martínez (l) e Israel Rojas lideran la popular agrupación. Foto: Archivo/RHC**

La Habana, 19 may (RHC) Más de mil personas de diversas partes del mundo respaldan al grupo musical cubano Buena Fe, después de acciones en contra de sus conciertos en España impulsadas por la censura de enemigos de la Revolución.

Así lo dio a conocer el coordinador del medio digital Cubainformación, José Manzaneda, en una nota de actualización de la recogida de firmas en un Manifiesto de apoyo a Buena Fe.

Recordó que entre quienes rubricaron el texto aparecen el teólogo brasileño Frei Betto y el eurodiputado español Manu Pineda, además del intelectual franco hispano Ignacio Ramonet.

Manzaneda refiere que los artistas debieron cancelar conciertos en España ante actos de acoso y violencia.

La nota añade que la conocida cantante española Rozalén, quien recientemente se presentó en Cuba, fue objeto de emplazamientos y críticas despectivas por sus palabras de elogio a la cultura en la isla caribeña.

La campaña que lidera Cubainformación y el Movimiento Estatal de Solidaridad con Cuba (MESC), convocó, la víspera, a diversas figuras en España y en otras partes de Europa a unirse para recopilar firmas de respaldo al popular conjunto que lideran Israel Rojas y Yoel Martínez. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/323120-mas-de-mil-personas-en-el-mundo-apoyan-a-grupo-cubano-buena-fe>



**Radio Habana Cuba**